

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian terhadap tiga partisipan. Maka dapat disimpulkan bahwa kesiapsiagaan untuk rencana tanggap darurat pada keluarga dengan kelompok rentan ibu hamil dalam menghadapi bencana mendapatkan 3 tema utama. Tema tersebut diantaranya

1. Rencana yang sudah disiapkan untuk keadaan darurat dari bencana gempa

Pada penelitian ini didapatkan bahwa keluarga dengan kelompok rentan ibu hamil RW 06 Kelurahan Pasie Nan Tigo sudah memiliki rencana untuk keadaan darurat dalam menghadapi bencana.

2. Pendapat responden mengenai sudah cukup atau belum rencana dan perlengkapan yang sudah disiapkan

Sebelum gempa bencana terjadi, perlu dipersiapkan barang-barang penting untuk berjaga-jaga apabila terjadi gempa bumi agar dapat mempertahankan kehidupan minimal beberapa hari sampai bantuan tiba. Berdasarkan hasil penelitian menunjukan bahwa rencana yang dipersiapkan anggota keluarga dengan kelompok rentan ibu hamil RW 06 Kelurahan Pasie Nan Tigo sudah cukup untuk memenuhi kebutuhan saat terjadi bencana sampai bantuan dari pemerintah tiba

3. Rencana anggota keluarga untuk persiapan ibu hamil dalam menghadapi bencana

Ibu hamil harus mempunyai persediaan untuk perlengkapan kelahiran darurat pada saat bencana yang harus dipersiapkan oleh keluarga. Pada penelitian ini terdapat keluarga yang telah mempersiapkan rencana untuk tanggap darurat dalam menghadapi bencana seperti perlengkapan ibu dan bayi.

B. Saran

a. Bagi Pemerintah

Hasil penelitian memberikan gambaran Rencana Tanggap Darurat pada Keluarga dengan Kelompok Rentan Ibu Hamil Kelurahan Pasie Nan Tigo. Ibu hamil adalah kelompok rentan yang harus diprioritaskan sehingga keluarga harus memiliki pengetahuan dan sikap yang baik dalam rencana tanggap darurat untuk ibu hamil dalam menghadapi bencana bumi. Pemerintah sebaiknya mempunyai program yang lebih efektif untuk meningkatkan pengetahuan dan sikap keluarga dalam rencana tanggap darurat untuk ibu hamil dalam menghadapi bencana gempa bumi

b. Bagi Pelayanan Kesehatan

Pelayanan kesehatan mempunyai peran dalam menjalankan program pemerintah untuk meningkatkan pengetahuan dan sikap keluarga dalam rencana tanggap darurat untuk ibu hamil. Pelayanan kesehatan harus mempunyai cara yang efektif agar program ini berjalan lebih efisien. Sehingga keluarga memiliki pengetahuan dan sikap yang baik dalam rencana tanggap darurat untuk ibu hamil dalam menghadapi bencana gempa bumi

c. Bagi Keluarga dengan Kelompok Rentan Ibu Hamil

Diharapkan kepada keluarga dengan kelompok rentan ibu hamil lebih meningkatkan motivasi untuk menggali informasi seperti mengikuti penyuluhan guna meningkatkan pengetahuan dan sikap dalam menghadapi bencana gempa bumi.

d. Bagi Penelitian Selanjutnya

Penelitian selanjutnya diharapkan untuk mengeksplorasi lebih dalam

dengan mengembangkan pertanyaan yang akan diajukan. Penelitian dapat dilanjutkan dengan jenis variabel yang berbeda dari penelitian ini, yaitu mengeksplorasi pengalaman keluarga khususnya dengan kelompok rentan ibu hamil dalam menyiapkan atau menyusun rencana untuk keadaan darurat daribencana.

